

Der Friedhof Beringen hat eine neue Urnen-Anlage erhalten

Auf unserem Friedhof wurde durch den Friedhofgärtner und sein Team ein neuer Bestattungsbereich gestaltet. Es ist die Erweiterung der Urnenkubus-Anlage, die sich im hinteren Teil des Friedhofes befindet. Die neue Anlage bietet Platz für zwei Urnentürme. Der erste Urnenturm steht nun bereit und verfügt über 10 Einzel- und 4 Doppelurnennischen. Neben ihm wurde bereits das Fundament für den zweiten Urnenturm vorbereitet, welches vorübergehend in eine Sitzgelegenheit umgewandelt wurde und die Besucher zum Verweilen einlädt.

Wenn die Tage wärmer werden, führt Sie Ihr Spaziergang vielleicht wieder einmal über unseren schön gestalteten Friedhof. Besonders im Frühling, wenn all die Gräber neu bepflanzt sind und mit ihren frischen und leuchtenden Farben einem entgegenstrahlen, ist das Balsam für die Seele.